Für Hund und Katz ist auch noch Platz, nur für die Fahrräder wurde es eng

Wenn das Wetter wärmer und beständiger wird kommen viele unserer Kinder und auch ein großer Teil unserer Teams mit dem Fahrrad in den Kindergarten.

Das führte besonders in den Jahren 2022 / 2023 zu großen Engpässen an unserem Fahrradständer.



Mit der Möglichkeit des Jobrads erhöhte sich unser Zuwachs an Zweirädern weiter.

Umso mehr freuen wir uns darüber, dass die Gemeinde uns einen Fahrradunterstand für das pädagogische Personal genehmigt hat.

Wir bedanken uns ganz herzlich bei der Gemeinde und dem Bauhof!

Das Team aus dem Haus der Kind Johannes Bosco

